
CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputadas y Diputados de la Provincia vería con agrado que el
Poder Ejecutivo informe, en relación al convenio suscrito el 16 de octubre de
2020 con el Gobierno Nacional, el cual dispone destinar $3.000 millones
para inversión en Seguridad, lo siguiente:

a) Los motivos por los cuales se encuentra demorado el
Expediente Nº 00215-0010913-0 (NOTA NRO. 1381/20 -
PROYECTO SICAD), el cual se inició en fecha 21/12/2020 y su
último movimiento es de fecha 09/08/2021; cuyo interior hace
referencia a la LICITACIÓN PÚBLICA Nº 41/2021, publicada en
fecha 10/03/2021 para la "Adquisición, instalación,
parametrización, adecuación, implementación, y puesta en
servicio del nuevo sistema de control, atención y despacho
(SICAD) basado en el Sistema SAE 911 con destino a la
Secretaría de Seguridad Pública del Ministerio de Seguridad".

b) Si el mencionado expediente es el único iniciado en relación al
aporte de $3.000 millones para inversión en Seguridad
otorgado por el Gobierno Nacional.

c) Los motivos por los cuales se destinó la integralidad de los
fondos otorgados en el convenio a la licitación de un sistema
de control aún no adquirido, luego de ya un año de disponer
dichos fondos.

Diputada Provincial
Lionella Cattalini
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Fundamentos

Señor presidente:

La provincia de Santa Fe se encuentra transcurriendo un
momento nunca antes visto. La realidad en materia de Seguridad es cada
día menos alentadora, y los delitos y crímenes van en un constante
ascenso. El balance del año 2020 dejó una impensada cifra de más de 370
homicidios, uno de los peores años de la última década, y en lo que va del
año 2021 ya son más de 240 homicidios en el territorio provincial.

Encontramos más que preocupante la actual situación, y las
santafesinas y los santafesinos pedimos incansablemente que el poder
ejecutivo actúe de una vez y ponga en marcha un plan de seguridad que
comience a dar un mínimo de respuestas a la sociedad.

En este contexto, en septiembre del año pasado, el
Presidente de la Nación concurrió a la ciudad de Rosario y manifestó
abiertamente que entendía la situación por la cual se encontraba pasando la
provincia y que brindaba su apoyo para ayudar a combatir los niveles de
violencia. En este sentido, hizo dos anuncios importantes, por un lado la
asignación de un presupuesto específico para seguridad de 3000 millones de
pesos, y por otro haber destinado 3000 efectivos federales para contribuir
con la prevención del delito.

Lo que parecía ser un aporte a la solución de uno de los
principales problemas que existen en nuestra provincia, lamentablemente
tenemos que decir que 1 año después no se ha reflejado nada de esto en la
provincia, sino todo lo contrario. Esto es así porque el ejecutivo provincial
demoró inexplicablemente en la utilización de dichos fondos. Tampoco se
observó una mejora de las condiciones de los efectivos provinciales a la
hora de realizar sus tareas, sino por el contrario, cada día son más las
denuncias de vecinas y vecinos que manifiestan la precariedad en la cual la
policía desarrolla sus tareas, o la falta de móviles que no funcionan porque
están pendientes de reparación. Y en cuanto a los efectivos federales, no
sólo que nada más se dijo sino que tampoco se ve un efectivo incremento
en las localidades más perjudicadas por el delito.
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Increíblemente, lo que más sorprende es que teniendo a
disposición un monto considerable de dinero destinado a fortalecer el
sistema de seguridad, su implementación quedó destinada a la suerte de un
sólo expediente que se basa pura y exclusivamente en la adquisición de un
sistema informático que poco se sabe de su efectividad, pero cuya
implementación muy lejos está de concretarse, y lamentablemente se
encuentra enredado en la burocracia de una licitación que nunca termina.

Para ser más concretos, si tomamos en cuenta el último
informe técnico del INDEC de fecha 14/09/2021 la Variación % interanual
Total nacional es del 51,4%, los 3.000 millones de pesos tienen un poder
adquisitivo un 51,4% menor a cuando fueron entregados por Nación. Es
decir que se perdió en capacidad adquisitiva el equivalente a 1542 millones
de pesos, sólo por la demora del estado provincial en ejecutar el
presupuesto otorgado.

Seguimos notando que la improvisación es la regla en la
política de esta gestión. Las santafesinas y los santafesinos necesitamos de
parte de quienes administran la provincia, la seriedad suficiente a la hora de
impartir las políticas de estado, más aún cuando hablamos de seguridad
pública.

Por estos motivos exigimos al Poder Ejecutivo que efectivice
de una vez estas herramientas que ya tiene a su disposición. Las
santafesinas y los santafesinos no necesitamos más anuncios o eslogan en
materia de seguridad, sino que requerimos seriedad, políticas claras y
efectivas que mejoren la seguridad de la provincia.

Diputada Provincial
Lionella Cattalini
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